

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



11.03.2024

Rettung des „Haus für Kinder“ im St. Josefs-Heim in Haidhausen

Die Landeshauptstadt München entwickelt schnellstmöglich ein Konzept, um das „Haus für Kinder“ im St. Josefs-Heim in Haidhausen zu retten.

Begründung

Der bisherige Träger des „Haus für Kinder“, der St. Josefs-Verein e.V. hat ein Insolvenzverfahren beantragt. Damit ist auch das „Haus für Kinder“ in Gefahr. Eine Schließung der Einrichtung aufgrund einer Insolvenz des Trägers hätte fatale Folgen für die Versorgung hinsichtlich der Kinderbetreuung in Haidhausen. Neben 125 Plätzen in Krippe, Kindergarten und Hort ist auch das Kinderheim mit ca. 30 Plätzen sowie das HPT-Angebot für 24 Kinder von der Schließung bedroht, mit entsprechend fatalen Folgen für diese ohnehin häufig benachteiligten Kinder. Zusätzlich stehen rund 30 Arbeitsplätze von Erziehern, Kinderpflegern und Sozialpädagogen auf dem Spiel. Rein praktisch wäre eine zeitnahe Schließung durch die bestehenden umliegenden Einrichtungen wohl kaum abzufedern, die ohnehin voll belegt sind. Entsprechend schwerwiegend wären die Folgen für die betroffenen Kinder und Eltern.

Prof. Dr. Hans Theiss (Initiative)
Stv. Fraktionsvorsitzender

Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Thomas Schmid
Stadtrat